

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

ANALISIS EFEKTIFITAS PROGRAM USAHA EKONOMI KELURAHAN-SIMPAN PINJAM (UEK-SP) SERBAGAI PROGRAM PEMBERDAYAAN MASYARAKAT KELURAHAN HARJOSARI KECAMATAN SUKAJADI KOTA PEKANBARU

Oleh :

FAKHREIN RIYAWIE
NIM. 11375102259

Penelitian ini dilakukan di Kantor Usaha Ekonomi Kelurahan-Simpan Pinjam (UEK-SP) Kelurahan Harjosari. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana efektifitas program Usaha Ekonomi Kelurahan-Simpan Pinjam (UEK-SP) dalam meningkatkan pendapatan masyarakat Kelurahan Harjosari Kecamatan sukajadi Kota Pekanbaru?. Kemudian tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis efektifitas program Usaha Ekonomi Kelurahan-Simpan Pinjam (UEK-SP) sebagai program pemberdayaan masyarakat Kelurahan harjosari Kecamatan sukajadi Kota Pekanbaru. Teknik pengumpulan data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah teknik observasi, queisioner, dan wawancara. Kemudian teknik analisa data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan metode deskriptif yaitu suatu teknik analisa data dengan cara menggambarkan fenomena keadaan yang ditemui dilapangan. Dengan metode ini penulis memaparkan dan menguraikan data yang didapat, dimana selanjutnya penulis menganalisa dan menginterpretasikan data dan dihubungkan dengan teori kemudian mengambil kesimpulan dan saran. Dalam penelitian ini, efektifitas program Usaha Ekonomi Kelurahan-Simpan Pinjam (UEK-SP) sebagai program pemberdayaan masyarakat Kelurahan harjosari Kecamatan sukajadi Kota Pekanbaru dilihat dari tujuan program UEK-SP bagi anggota, yaitu berkembangnya usaha masyarakat, meningkatnya pendapatan masyrakat dan tercapainya kesejahteraan anggota. Hasil dari pengukuran terhadap masing-masing sub indikator penelitian yang dilakukan menyatakan bahwa efektifitas program Usaha Ekonomi Kelurahan-Simpan Pinjam (UEK-SP) dalam meningkatkan pendapatan masyarakat Kelurahan harjosari Kecamatan sukajadi Kota Pekanbaru terlaksana dalam kategori sangat efektif dengan persentase 85,27%.

Keyword: Efektifitas, Program UEK-SP